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der Abg-eordneten KINZL, STAUDINGER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

hetreffend KFZ-Sternpelmarken 

Den unterfertigten Abgeordneten ist bekannt, daß in letzter 

Zei t Trafikanten oftmals nicht in der Lac;re waren, die !':rach

frage nach KFZ-Stempelmarken rechtzeitic;r zu refriedicren. 

Dies kann dazu führen, daß Kraftfahrer außerstande sind, 

ihr"er gesetzlichen Verpflichtung, KFZ-Stempelmarken auf die 

Kraftfahrzeugsteuerkarte aufzukleben, ordnung-s~emäß nachzu

kommen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister 

für Finanzen folgende 

A n fra g e: 

1.) Ist Ihnen diese unbefriediaende Situation bekannt? 

2.) Was werden Sie unternehmen, um sowohl die Trafikanten 

"als auch die Kunden in die Lage z~ versetzert, der gesetz

lichen Pflicht des "Stempelmarkenklehens" rechtzeitig 

nachkommen zu können? 
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